

Monte Carlo. Erstmals im Geld war beim ersten Start bei der Global Champions Tour in Monte Carlo der Südbadener Hans-Dieter Dreher. Die ersten Sieger hießen Ben Maher und Cassio Rivetti.

Erstmals ist er dabei – und gleich im Geld: Hansi Dreher aus Weil am Rhein im Dreiländereck von Frankreich, der Schweiz und Deutschland. Nach dem 21. Rang im Eröffnungsspringen – Fehlerpunkte und Zeit – auf Webster platzierte er sich auf dem kleinen Platz des Fürstentums mit dem Hannoveraner Hengst Embassy im Zwei-Phasenspringen als Fünfter, dafür gab es 1.380 Euro.

Das Eröffnungsspringen gewann der Brite Ben Maher auf Aristo Z (1.650 €), in der zweiten Konkurrenz siegte der für die Ukraine startende Brasilianer Cassio Rivetti auf Lazio (7.590).

Außer Dreher (40) startet aus Deutschland nur noch Ex-Europameister Christian Ahlmann (Marl) auf dieser sechsten Station der diesjährigen Serie – nachdem nur noch die Hälfte der Turnierergebnisse in die Punktegesamtwertung einfließen, ließ das Interesse zweifellos stark nach, bei jedem Turnier unbedingt dabei sein zu müssen...